

Invierte Nicaragua invierte millones de dólares en atención a pacientes con VIH



Managua, 1 sep (RHC) Nicaragua invierte unos 18 millones de dólares en el tratamiento a más cinco mil pacientes con VIH, Virus de Inmunodeficiencia Humana, informó el viceministro de Salud, Enrique Beteta.

El Ministerio de Salud cubre con el Presupuesto General el tratamiento para el 65 por ciento de los 12 000 casos que se registran en el país, el resto de los medicamentos se obtiene de organismos internacionales, explicó Beteta según el portal web La Voz del Sandinismo.

La nación centroamericana registró en el primer semestre del año quinientos diez nuevos casos de la enfermedad, cifra similar a la de igual etapa de dos mil 18 que a su término contabilizó 1073 casos.

El especialista señaló que para 2020 se proponen lograr el 90 por ciento de cobertura de ese tipo de tratamiento con fondos propios.

Mientras República Dominicana y Haití discuten en Santo Domingo una estrategia común para enfrentar la epidemia del VIH-Sida y reducir el índice de incidencia en ambos países.

La reunión es auspiciada por el Consejo Nacional para el VIH y el Sida (Conavihsida), el Programa de VIH del Ministerio de Salud de Haití y el Centro de Orientación e investigación Integral (COIN).

Según estimaciones oficiales, la prevalencia del VIH en la parte dominicana es de 0,8 por ciento y de 2,0 en la haitiana.

El doctor Víctor Terrero, director ejecutivo del Conavihsida, expresó el interés de las dos naciones de impulsar acciones conjuntas para prevenir nuevas infecciones, responder a las ya existentes y detener el estigma y la discriminación.

El funcionario afirmó que a Haití y Dominicana le acechan cada día los mismos problemas y desafíos relacionados con la epidemia del VIH.

“Altas tasas de prevalencia, nuevas infecciones, estigma y discriminación y demandas en la atención integral, son parte de la problemática asociada a la enfermedad”, precisó.

En el contexto del encuentro, Terrero propuso dejar instalada una mesa técnica de trabajo con funcionarios y representantes de la sociedad civil para dar seguimiento a los protocolos binacionales acordados.

Según el reporte de ONUSIDA 2018, en el Caribe hay 340 000 personas que viven con VIH.

“Este evento –puntualizó- es una oportunidad para abordar la problemática que plantea la epidemia en forma integral y con una perspectiva común”.

Refirió que, como parte del Programa Nacional de Atención Integral, el sistema de salud dominicano ofrece servicios a la población de migrantes, así como a otras poblaciones vulnerables, en general.

Santo Rosario, director del COIN, planteó la necesidad de fortalecer las intervenciones en ambos países, dada la relación directa de sus poblaciones.

El oficial de proyectos del Programa de VIH del Ministerio de Salud de Haití, Alande Samedi, dijo que el interés de su gobierno es lograr el control binacional de la epidemia, fortaleciendo las acciones nacionales.

Informó que las autoridades haitianas y la sociedad civil trabajan en la creación de un observatorio para enfrentar los problemas de estigma y discriminación.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/200626-invierte-nicaragua-invierte-millones-de-dolares-en-atencion-a-pacientes-con-vih>



Radio Habana Cuba